

# El amianto sigue siendo un asesino



Cada año, el amianto mata a aproximadamente 100.000 personas y seguirá haciéndolo a lo largo de las próximas décadas.

Europa ha prohibido el amianto, pero todavía existen millones de toneladas. Este amianto debe retirarse de forma segura!

El amianto se encuentra en todas partes: en los edificios públicos y privados, en los buques y en el transporte público.

La eliminación segura de todas las fuentes de amianto tiene que ser una prioridad europea.

¡Europa debe actuar ahora! ¡No dejemos el problema del amianto a nuestros nietos!



European Federation  
of Building  
and Woodworkers

